
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 

 

Naturschutzfachliche Bewertung möglicher Erweiterun gsflächen des MPI am Faßberg  

 

In der Sitzung des Ausschusses für Bauen, Planung und Grundstücke am 19.8.2010 hat die 
Verwaltung mitgeteilt, dass die drei möglichen Erweiterungsflächen für das Max-Planck-
Institut für biophysikalische Chemie am Faßberg aus umwelt- und naturschutzfachlicher 
Sicht untersucht wurden. Auf der Grundlage dieser Daten sei die Verwaltung zu dem Ergeb-
nis gekommen, dass die in den Bauausschuss-Unterlagen dargestellte Fläche A für eine 
mögliche bauliche Erweiterung als am besten geeignet einzustufen ist. 

 

Wir fragen die Verwaltung: 

 

Wie kommt die Umweltverwaltung zu dieser Einschätzung? 

 

Wir bitten um Vorlage und Vorstellung der Untersuchungsergebnisse im Umweltausschuss. 

 
Anfrage für den 
Umweltausschuss 
am 28.9.2010 
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